



Marseille, le 21 septembre 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Cérémonie d'investiture : un nouveau chef pour le centre d'incendie et de secours de Saumaty

**Le 21 septembre à 11h00, le major Philippe a succédé au major Olivier en tant que nouveau chef de la caserne de Saumaty à Marseille.**

Ce 21 septembre 2022, le capitaine de corvette Patrick, commandant le groupement opérationnel Nord, a fait reconnaître le major Philippe comme chef du centre d'incendie et de secours (CIS) de Saumaty.

Volontaire sapeur-pompier depuis l'âge de 16 ans le major Philippe originaire de Brignoles, met un pied dans le monde du secours à personne dès son plus jeune âge. C'est sans surprise, qu'en 1987 à l'âge de 19 ans, il s'engage au bataillon de marins-pompiers de Marseille pour suivre sa vocation.

Sa carrière commence en tant que quartier maître de 1<sup>ère</sup> classe au CIS de Saint-Pierre, elle se poursuit au CIS de Saint-Menet où il effectue ses premières interventions, ses premières gardes en tant qu'équipier puis chef d'équipe ou encore conducteur et par la suite chef d'agrès du véhicule de secours et d'assistance aux victimes.

En 1992, il accède au brevet d'aptitude technique et il est affecté au CIS Louvain où il prend les fonctions de chef d'agrès pendant 3 ans. Il se dirige ensuite à l'école des marins-pompiers de la marine où il occupe le poste de formateur.

En 2000 il obtient son brevet supérieur et en 2009 la compétence de cadre de maîtrise, ce qui lui permet d'assurer la fonction de chef de groupe en intervention. 35 années qu'il passe essentiellement entre l'opérationnel et la formation.

Aujourd'hui il devient chef de centre d'incendie et de secours et nous confie son sentiment "*j'arrive aujourd'hui au CIS de Saumaty en tant que chef de centre. L'institution m'a permis d'évoluer au sein de l'unité et de gravir les marches les unes après les autres. Sans être encadré, guidé, conseillé tout au long de ma carrière par des gens compétents et bienveillants, je n'y serais jamais arrivé.*

*Tout au long de ma carrière, j'ai beaucoup appris en terme de management et de relations humaines. L'aboutissement de mon parcours avec l'obtention du grade de major et le privilège de devenir chef de centre sont le fruit d'un travail passionné et d'un relais transmis des anciens. C'est à moi maintenant de transmettre avec rigueur, bienveillance et surtout avec fierté toutes les valeurs qui m'ont été inculquées dans la plus belle des unités de la marine nationale."*

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 [communicationbmp@gmail.com](mailto:communicationbmp@gmail.com)